

## Crearán fondo petrolero en reforma más abierta (El Financiero 04/12/13)

Crearán fondo petrolero en reforma más abierta (El Financiero 04/12/13) (Bloomberg) Miércoles, 4 de diciembre de 2013 Las principales fuerzas políticas del país (PRI y PAN) han acordado incluir un fondo soberano a la reforma energética que los senadores están finalizando, así como darle a las compañías más control sobre la exploración de lo que se había acordado en la primera propuesta del gobierno, de acuerdo con dos personas cercanas a la conversación. El fondo soberano, propuesto originalmente por el PAN, manejaría las ganancias petroleras de una industria valuada en 95 mil millones de dólares, para inversiones a largo plazo y ahorros. Esto sería parte de la iniciativa de Ley que será debatida en los comités del Senado en estos días, de acuerdo con las dos fuentes. La reforma incluirá detalles de la legislación secundaria del petróleo, y especifica que existirán licencias y contratos que ofrecerá el gobierno para el mejor provecho de la industria. El presidente Enrique Peña Nieto ha prometido acabar con el monopolio de 75 años sobre los recursos energéticos del país, para atraer productores multinacionales como Exxon Mobil Corp., a que inviertan en la industria para ayudar al crecimiento económico del país. Mientras que Peña Nieto solo había prometido contratos de ganancias compartidas en su propuesta en agosto, él y su partido han llegado a un acuerdo con el PAN para expandir las posibilidades de negocios en campos más arriesgados, esto según el reporte de las dos fuente mencionadas antes, que prefirieron mantener el anonimato por la secrecía alrededor de las discusiones. Representantes del PRI y del PAN no han realizado ningún anuncio al respecto. El PRI sigue negociando con el PAN si la Secretaría de Hacienda o un órgano autónomo estarían a cargo del fondo soberano antes mencionado.